



# 握手をすれば良縁成就!? 日本屈指の縁結びスポットが天童に!

握手をすれば良縁成就のご利益を授かる?そんな不思議な噂を耳にして、天童市の山間にある鈴立山若松寺へうかがいました。ここ数年で握手をした人數は1万人超という、噂の張本人は氏家榮脩住職。なぜ県内外からの参拝客が後を絶たず、神がかりな握手の話が広まったかをお聞きしました。

**Q. もともと握手はされていたのですか?**

►いいえ。2007年のある日、ちょうど私が境内を歩いていた時、仙台から来たO.Lさん(Aさん)から頼まれ握手したのが始まりです。握手を頼まれるなんて初のこと。その時は珍しいこともあるものだと、特に気にしていませんでした。そしたら約2ヶ月後に別の仙台のO.Lさんから電話がありまして「Aさんにあやかって、私も住職に握手してもらいたい」と話すのです。意味が分からず聞き返すと、前回のAさん、間もなく縁談が決まったらしいじゃないですか? 同僚の間では私と握手をしたから、異性の気配すらなかつたのに結婚、しかも玉の輿に乗ったと噂になっているというのです。

**Q. 実際、住職ご自身、握手を通じて感じることは?**

►はじめは半信半疑。しかし握手も500人を超えた頃から、手のひらの感覚が敏感になり、漠然と良いか悪いか、その方がお持ちのご縁というものを感じられるようになります。4月から12月までの第1曜に行っている縁むすび祈願祭、また個人予約で参拝・祈祷に来られる方を合せ、現在まで延べ1万人以上の方と握手をしていますが、数年前からは50点、60点など、感覚的に数値としてお伝えできるようになりました。

**Q. 良縁成就のボーダーは?**

►60点を超えると合格だとうと感じています(今まで握手させていた方の約75%が60点以上です)。しかし、合格点に届かなかったからといって、がっかりすることはないので。以前、私が30点を付けてしまった方がいらっしゃいました。肩を落として、涙しながら帰って行かれましたよ。でもその半年後、その方から電話で「良いご縁に恵まれ、結婚することになりました!」って連絡が。その後、旦那さんと挨拶に来てくださった時に再び握手をしたところ、、びっくり! 以前は感じられなかつたご縁という気が格段に良くなっていたのです。若松寺で観音様

にお参りし、私と握手をしたからなのか、それともお相手との出逢いによるものか、どちらなのでしょう。しかし、表情といい手のひらから伝わるご縁といい、彼女は変わっていたのです。人生には波があるもの。時間は掛かかるでしょうが、何かが作用して良縁に恵まれるものなのでしょうね。

**Q. 良縁を望む方にひと言いただけますか?**

►若松寺は1305年前、行基菩薩がこの地に湧く靈気を感じ取りお堂を建てた場所。縁を呼び起こす力がある場所なのです。仏教の考えでは、ご縁を持たない人はいません。でも、ご縁が動かない人はいるとしています。この場所は停まったご縁を動かすパワースポットですので、参拝にいらっしゃってください。

◆最短で祈祷後1日で成就したという方もいらっしゃるそうです。クリスマスまでまだ間に合う! 良縁成就を願う方は、今年最後の参拝に行かれてみてはいかがでしょう。

**鈴立山 若松寺**

住所／天童市大字山元2205-1

電話／023-653-4138

<http://www.wakamatu-kannon.jp/>



今月の  
いちばん  
情報!!